

wieder streifen. Sie hofft, daß ihren reizvollen Beinen der lange Rock niemals mehr die errungene Freiheit rauben werde. Aber vielleicht gäbe sie gerade in diesem Augenblick, wenn sie ahnen würde... ein Königreich für einen alles bedeckenden Rock.

Nicht mindere Verlegenheit bereitet die Vergesslichkeit. Bei den modernen

langen Jumpern und kurzen Röcken, bei welchen man gewöhnt ist, die ganzen Beine zu sehen, kann es einem schon passieren, so wie es die elegante Wiener Schauspielerin Marga Bernard hier zeigt, die Humor

für jede groteske Idee hat, daß man sich rasch anzieht, den Rock vergißt, den Mantel darüber nimmt und, beim Oeffnen der Tür, die zum Salon der Freundin führt, in dem Gesellschaft versammelt ist, rasch den Mantel aufknöpft... Lähmendes Entsetzen seitens der anwesenden Damen und schmunzelnde Blicke aus Männeraugen empfangen die freundlich Lächelnde, die gar nicht begreift, daß ihre Anwesenheit eine so unbegreifliche Situation hervorruft. Humor ist, nachdem man von mitleidiger

Hand in ein Nebenzimmer gezogen worden ist, vielleicht noch die einzige Möglichkeit, dieser Lächerlichkeit zu entrinnen. Aber

*Der Rock der Ahnungslosen hat sich unter der Jacke eingeschlagen...*

